

令和2年度

京都市立醍醐中学校

学校だよい

第2号

令和2年5月1日



平成2年度 教職員一覧

		担任	副担任		
1年	1組	福岡 孝一	東田 朗宏	校長	林 善和
	2組	大年 優佐	山口 朗	教頭	西谷 浩一
	5組	森田 盛太郎	東田 朗宏	数学担当	吉田 功
		野村 日和		美術担当	岡本 康雄
2年	1組	奥野 正大	宮久保 祐子	技術担当	西村 泰一
	2組	菅原 竣也	宮久保 祐子	家庭担当	平塚 彩音
	3組	福永 奈央美	廣瀬 いわほ	養護教諭	天間 朝子
	5組	森田 盛太郎	宮久保 祐子	L D通級指導	福島 悟
		野村 日和		学校運営主査	木下 松二
3年	1組	濱口 哲輝	村田 直樹	管理用務	高橋 ユミ
	2組	西田 紗矢香	岩本 龍樹	初任者指導	久保 薫
	3組	辰巳 昌弘	江口 奈緒	初任者指導	田邊 慎一郎
	5組	野村 日和	岩本 龍樹	初任者指導	山下 純夫
		森田 盛太郎		スクールカウンセラー	浅田 恵美子
				学校司書	今西 友理子
				A L T	Komori Leo Eiichi
				総合育成支援員	河合 英夫
				総合育成支援員	平岡 和美

5月は憲法月間

5月3日（日）は、憲法記念日です。日本国憲法が公布されたのが1946年11月3日、施行されたのが1947年5月3日です。施行されて今年で73年になります。このことで5月3日を憲法記念日、そして5月を憲法月間としています。日本国憲法の三大原則は「国民主権」・「基本的人権の尊重」・「平和主義」です。日本国憲法について考えてほしい「憲法月間」です。ご家庭でも話題にしてほしいと願っています。

三大原則の一つである「基本的人権の尊重」について考えます。現在、新型コロナウイルスが猛威を振るい、全国で感染が拡大しています。そのために5月17日（日）まで臨時休校です。1日も早い感染の終息を願っています。こういった中で気になること、放ってはおけないことがありました。何かといいますとコロナウイルスに感染した人たちに対して誹謗中傷が相次いだということです。誹謗中傷は、差別につながることが多くやってはいけないことです。ある大学の先生は「人はフラストレーションやストレスがたまると良くない状況の原因を探し、攻撃して排除することで解決しようしてしまう」と言われています。まさに差別の構図ですね。一致団結してウイルスに立ち向かわなければならないのにこれではどうしようもありません。ですから一人一人が自分が誹謗中傷されたときにどんな気持ちになるだろうかと創造力を働かせてください。そうすると誹謗中傷がいかにひどいことなのかがわかってくるでしょう。そして創造力を働かせることが差別をなくすことにもつながると思います。そして改めて人権を守ることの大切さが実感できると考えます。

